

Tunja, Agosto 29 de 2014

## COMUNICADO DE PRENSA 072

. UPTC firmó primer convenio de doble titulación con Universidad de Poitiers, Francia

### UPTC firmó primer convenio de doble titulación con Universidad de Poitiers

El rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, firmó convenio de doble titulación con la Universidad de Poitiers, Francia, que favorecerá inicialmente a estudiantes de la Maestría de Lingüística y de Idiomas y Lenguas Extranjeras. El profesor Freiderikos Valetopoulos, fue el delegado del Presidente de la Universidad de Poitiers, Yves Jean, para la firma de este documento que beneficia a las dos instituciones.

Podrán hacer uso de este convenio los estudiantes matriculados en la UPTC, que tengan un alto nivel de francés y excelencia académica. La selección estará a cargo de un equipo de coordinación constituido por 4 profesores de los cuales 2 son de la UPTC y 2 de la Universidad de Poitiers.

Los estudiantes participantes en el intercambio, hasta cinco (5) por cada Institución y por año, deberán pagar matrícula únicamente en la universidad anfitriona durante el tiempo de intercambio.

Quiénes apliquen de la UPTC, podrán obtener además el título de Máster en Lingüística, especialidad Didáctica de las Lenguas y del Francés lengua extranjera y Segunda de la Universidad de Poitiers.

En la firma del convenio estuvieron presentes el director de Investigaciones, Hugo Rojas Sarmiento; el director de formación posgraduada, Alfonso Jiménez Espinosa; la decana de la Facultad de Ciencias de la Educación, Olga Najjar Sánchez y la docente de la Escuela de Idiomas, Imperio Arenas González.

Síguenos en twitter: @universidaduptc  
Instagram: prensa.uptc